

PRIMER PREMIO DE UN CONCURSO DE CUENTOS INFANTILES  
EN EL ESCORIAL

11-JUNIO-1.990

AUTORA:

Roclos Ros Clemente, 7 años

Convocado por:

"LA FIESTA DE SAN BERNABE"  
En El Escorial.

"EL INCENDIO  
DEL BOSQUE"

Erase una vez un bosque que era muy tranquilo. Se decían los animales que si el bosque seguía como lo estaba siendo, no habría nunca incendios. Los animales del bosque estaban siempre tranquilizados y alegres y nunca, nunca estaban tristes.

Ese día era miércoles 17 de abril y era el cumpleaños de Sony. Y Sony invitó a todos los animales del bosque. En esto, cuando todos los animales lo supieron, fueron al centro del bosque, pero la casa no estaba en el centro del bosque. Estaba en el final del bosque. Lo que pasa es que todos los cumpleaños del bosque, los daban

en el centro. Y como hicieron una fiesta, en la fiesta había patatas, golosinas, coca-cola con cafeína y sin cafeína, naranjada, biterkas, limonada, gaseosa... Y para los mayores vino y cerveza. Para mayores y pequeños había sandwiches, carne, jamón, huevos, etc, etc. Cuando acabó el cumpleaños de Sony, todos los animales dieron a Sony sus regalos y se marcharon a sus casas felices y contentos. Y algunos animales que no pudieron ir a la fiesta, porque eran muy ancianitos, de todos modos estaban llenos de alegría y se sintieron felices y contentos.

Todos los animales después de la fiesta salieron a dar un paseo por el bosque. Pero ¿qué pasó?. Un cazador vino a ese bosque para cazar animales y cuando los animales vieron al cazador, se escondieron rápidamente, pero no les dio tiempo de esconderse en sus casas y los animales estaban nerviosos. El cazador empezó a dar disparos a

un ciervo, pero no le dió. Pero lo que pasó fue que, de tantos disparos, provocó en el bosque un incendio. El cazador, cuando vió las llamas, se fue del bosque para que no le quemaran. Los animales también fueron a refugiarse en sus casas lo antes posible, porque ellos tampoco querían morir por culpa de un incendio. Pero los pajaritos, los que ya habían aprendido a volar, podían volar por encima de un incendio, fueron al río y trajeron agua para apagar el incendio. Y trajeron más, más y más. De tanta agua que echaron al incendio, lo apagaron y todos los animales dieron regalos a los pájaros por apagar el incendio.

Y en este momento se acaba el cuento del cumpleaños y el incendio.

NOTA DE LA REDACCION

Esta precoz autora es oriunda de Daimiel, hija de Rosa Clemente Martín Gil destinada en El Escorial.

=====

RINCON DE LA

=====

POESIA

=====

SEDANTE

Está en creciente la luna,  
está septiembre en menguante,  
y yo por la periferia  
sin compañía ninguna  
voy buscando algún sedante.  
Ya quedó lejos la feria,  
y el pueblo sencillo y llano  
hace tertulia en las puertas,  
se despide del verano,  
y al verlo, siento despiertas  
mis fibras de ser humano.  
Pienso, que aún quedan parcelas  
de armonía y serenidad,  
-mientras sorteo los cantos-  
y aprendo en estas "escuelas"  
de la humilde "sociedad"

a soportar mis quebrantos.  
Me identifico sin ruido  
con la gente no "importante",  
su nido es como mi nido,  
nuestra lucha es semejante,  
calcado es nuestro vestido,  
y sin variedad alguna  
me transmiten su fortuna  
brindándome un buen sedante.

Y veo atractiva la luna,  
y veo septiembre arrogante...

ARIES

Daimiel, final de un verano.

UN RECUERDO (a mi tierra)  
PILAR MERINO SANROMA

Si me gusta ver el mar...  
no te ofendas marinero.  
Es porque al verlo me trae

a la mente otro recuerdo...  
que aunque menos brilla...  
es ese mar de Castilla...

Verde en sus trigales  
con olas de sus olivares.

Las uvas, son gotitas de agua  
que se ven allá a lo lejos  
cuando los rayos del sol  
atraviesan sus espejos.

Y esa arena a los surcos de  
su tierra...  
¿Qué es mucha imaginación?

-Yo lo siento-  
Pero es lo que mi corazón me  
está diciendo por dentro.

...Y no es que no me guste el mar...  
¿me comprendes marinero...?  
Me gusta aún mucho más del color  
que yo lo veo.